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TOP 10 Beschluss über einen Antrag zur kulturellen Förderung 

VO/2025/057 ungeändert beschlossen 
 
Frau Dr. Pfannkuch stellt die Drucksache vor. 
 
Sie weist die Ausschussmitglieder darauf hin, dass weitere Kulturvorhaben in Planung sind und 
damit verbundene Förderanträge im Zulauf sein sollen. Möchte der Ausschuss diese ebenfalls 
fördern, müsste der Ansatz für die kulturelle Projektförderung erhöht werden. Frau Kemme 
weist darauf hin, dass für Projektträger die Kürzung einer beantragten Fördersumme stets mit 
Umplanungen und erhöhtem Aufwand verbunden sein können, was teilweise zur Undurchführ-
barkeit von Vorhaben führen kann. 
 
Die Barocktage werden aus dem Ausschuss als tolle, inhaltlich fundierte, privat organisierte und 
für die Kultur positive Veranstaltung eingestuft, die auf die touristische Profilspitze der deutsch-
dänischen Geschichte gut einzahlt. 
 
Zum Vorschlag von Frau Kahlund, in den Fraktionen über eine Erhöhung des Fördertopfes zu 
sprechen, ergänzt Frau Dr. Pfannkuch, dass die Fraktionen selbst z. B. im Rahmen der Bera-
tungen zum 1. Nachtragshaushalt 2025 bestimmen können, ihren Handlungsspielraum zu er-
weitern und hierzu fraktionsübergreifend die Abstimmung zu suchen. 
 
Beschluss  
Es wird beschlossen, den Förderantrag zu den Barocktagen 2025 gemäß Anlage zu genehmi-
gen. 
 
Abstimmungsergebnis 

12 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltungen 

 

 
 
 
Der Auszug entspricht dem Originalprotokoll. 


